

PRODUKTIVITAS TELUR AYAM *PARENT STOCK STRAIN COBB FASE LAYER* DI PT. SUPER UNGGAS JAYA FARM LAMPUNG

Oleh
Jhoni Pranata

ABSTRAK

Produktivitas telur merupakan kemampuan bertelur yang menunjang kebutuhan suatu peternakan pembibitan ayam. Parent stock strain cobb merupakan hasil persilangan dari grand parent stock, kemudian disilangkan kembali dan menghasilkan final stock yang saat ini dikenal oleh masyarakat dengan sebutan *broiler*. *Cobb* merupakan *broiler* dengan ciri warna bulu putih, jengger tunggal, kaki kuning dan besar. Telur tetas (*hatching egg*) merupakan hasil utama dari pemeliharaan *parent stock*, telur yang dihasilkan akan sangat dipengaruhi oleh berbagai faktor dan salah satu faktor utamanya adalah bobot badan. Bobot badan akan mempengaruhi produksi telur mulai awal bertelur hingga mencapai puncak produksi, apabila bobot badan terlalu besar maka mengakibatkan kesulitan dalam mengeluarkan telur atau biasa disebut prolapsus, sebaliknya jika bobot ayam terlalu rendah juga dapat mempengaruhi produksi telur dikarenakan ayam yang memiliki bobot badan rendah tidak memiliki cadangan lemak yang cukup sehingga protein yang berasal dari pakan dominan digunakan untuk memenuhi kebutuhan hidup saja dan menjadikan produksinya kurang maksimal. Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui produktivitas telur di kandang 1 PT. Super Unggas Jaya Farm Lampung. Kegiatan pengambilan data ini dilaksanakan pada tanggal 1 maret sampai dengan 30 april 2021 di PT. Super Unggas Jaya Farm Lampung. Metode yang digunakan adalah observasi (pengamatan langsung), diskusi (wawancara dan evaluasi) dan studi literatur. Pengamatan yang dilakukan meliputi produktivitas telur harian ayam, pengutipan telur, penanganan pasca pengutipan, penimbangan bobot badan mingguan, pemberian pakan dan laporan harian kandang. Hasil pengamatan menunjukkan bahwa produktivitas telur akan dipengaruhi oleh pola pemeliharaan yang baik dan terkontrol.

Kata kunci : Telur Tetas, *Parent Stock*, *Strain Cobb*, Produktivitas, PT. Super Unggas Jaya Farm Lampung